

23 DE DICIEMBRE | 2025

Un penquista y una valdiviana ganaron el Primer Triatlón Destino Angostura del Biobío 2025

- *Ambos deportistas destacaron el nivel de organización, la seguridad y la hermosura de un circuito que se repetirá, según lo indicaron los organizadores de una competencia que estuvo marcada por una gran presencia familiar apoyando a los y las triatletas.*

Un total de 160 deportistas se dieron cita en la Playa Pública de Quilaco para ser parte del “Primer Triatlón Destino Angostura 2025”, organizado por la Municipalidad y la empresa Colbún.

La carrera, que contó con las distancias de Sprint y Kids permitió, no solo la participación de triatletas individuales, sino también con equipos de relevos que se fueron turnando en las disciplinas de natación, bicicleta y running.

El ganador de la competencia fue el atleta penquista, Javier Reus, del Club Ada de Concepción, quien habló de un circuito con “un entorno muy bonito, rodeado de naturaleza, muy verde y con una organización que sacó de 10 de 10, sin puntos débiles”.

El atleta, también dijo que “un punto a destacar fue la seguridad, porque el circuito fue cerrado al tránsito vehicular, con banderilleros en los cruces, con conos y carabineros apoyando la competencia”.

En la misma línea, la ganadora de la Categoría Mujeres, Josefa Azurmendi, de Valdivia, habló “de una carrera dura, en especial en el tramo de bicicleta, pero di todo lo que tenía y estoy muy feliz con el resultado. Todo estaba muy bien preparado, muy seguro, con personas en la ruta que apoyaban, así que muy bien y espero venir otra vez”.

En la Categoría Kids el primer lugar fue alcanzado por Julieta Cáceres en niñas y Clemente Pastene en niños ambos del Club Max de Concepción.

TURISMO E INTEGRACIÓN

El éxito del “Primer Triatlón Destino Angostura del Biobío 2025” se logró gracias al trabajo mancomunado entre la empresa privada y el mundo público, con el apoyo de instituciones como carabineros, bomberos y personal de salud de Quilaco.

De hecho, fue el jefe comunal, Pablo Urrutia, el que agradeció a todos los que hicieron posible este evento deportivo al indicar que “hemos logrado hacer una actividad que, como municipalidad, no hubiéramos podido, por esos estamos muy agradecidos de la empresa privada y quienes apoyaron, y con los que podemos organizar este tipo de eventos”.

Urrutia, también se refirió a la importancia que tienen estas actividades para el turismo, pues explicó que “nos ayuda a que personas que nunca han venido a la comuna la conozcan y se interesen de venir en el verano, porque ese es uno de los objetivos que tiene este alcalde, mostrar la comuna a Chile y el Mundo y, gracias a la plataforma que nos da Colbún, se puede hacer.”

Siempre en la misma idea, el Jefe de Comunidades Centrales Biobío Cordillera de Colbún, Pedro Poblete, explicó que “el Destino Angostura del Biobío es parte del territorio y este tiene que seguir

desarrollándose y también seguir creciendo y tenemos que mirar hacia las comunas que lo componen (Mulchén, Antuco, Quilleco, Alto Biobío y Tucapel), porque cuando hablamos de este territorio, los turistas cuando vienen no conocen los límites de las comunas y, por eso, creemos que es importante seguir trabajando y sumando actores”.

APOYO A BOMBEROS

Al cierre de las premiaciones, el jefe de Comunidades Centrales Biobío Cordillera de Colbún, Pedro Poblete realizó un anuncio que recibió el apoyo de los deportistas y sus familias al indicar que, por tratarse de una actividad deportiva que no buscó el lucro, se decidió donar parte de lo recaudado a los Bomberos de Quilaco, mientras que lo restante se agregó a los premios de los triatletas ganadores.

RESULTADOS

	General Hombres	General Mujeres	Kids Hombres	Kids Mujeres
Primer Lugar	Javier Reus Club ADA de Concepción	Josefa Azurmendi sin club	Clemente Pastene Club Max de Concepción	Julieta Cáceres Club Max de Concepción
Segundo Lugar	Manuel Mella Club TTF Sport Chile	Josette Sepúlveda Club Los Ángeles		
Tercer Lugar	Claudio Soto Club Running Los Ángeles	Catalina Cea Club Tri de Valdivia		

Para más información

Diego Poblete
Comunicaciones Colbún
Email: DPoblete@colbun.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
Dow Jones Sustainability Indices
Powered by the S&P Global CSA